
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DE CAMPINA GRANDE

SECRETARIA DOS ÓRGÃOS DELIBERATIVOS SUPERIORES
CONSELHO UNIVERSITÁRIO

CÂMARA SUPERIOR DE GESTÃO ADMINISTRATIVO-FINANCEIRA

Ata da 179ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Gestão 
Administrativo-Financeira do Conselho Universitário, realizada 
no dia 18 de setembro de 2024. 
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Aos dezoito dias do mês de setembro do ano de 2024, às 9h, on-line, pela sala virtual de Conferência Web 

da RNP,  iniciou-se  a  179ª  Reunião Ordinária  da Câmara Superior  de Gestão Administrativo-Financeira  do 

Conselho Universitário  da  Universidade Federal  de Campina Grande,  sob a  Presidência  do Pró-Reitor  de 

Gestão Administrativo-Financeira, Professor Antônio Firmino da Silva Neto. Atendendo à convocação, fizeram-

se  presentes  os(as)  seguintes  Conselheiros(as):  Tiago  Iwasawa  Neves  e  Mabel  Calina  de  França  Paz  – 

representantes do CCBS; Fabiana Ramos – representante do CH; Adolfo Fernandes Herbster e Eliane Cristina 

de Araújo – representantes do CEEI; Vimário Simões Silva e Alexsandro Bezerra Cavalcanti – representantes 

do CCT;  Carlos  Mario Echeverri  Misas e  Guilherme dos Santos Teles  –  representantes do CTRN; Isamarc 

Gonçalves Lobo e Rafaelle Cavalcante de Lira – representantes do CFP; Danielly Lopes Lima – representante 

da  ETSC/CFP;  Sabrinna  Correia  Medeiros  Cavalcanti e  Vorster  Queiroga  Alves  –  representantes  do  CCJS; 

Francisco das Chagas Vieira Sales e Luciano de Brito Júnior – representantes do CSTR; Leovegildo Douglas 

Pereira  de  Souza  e  Roberto  Cleiton  Fernandes  de  Queiroga  –  CCTA;  Jair  Stefanini  Pereira  de  Ataíde  – 

representante do CES; Janduy Guerra Araújo e José Vanderlan Leite de Oliveira – representantes do CDSA; 

Maria Gabriella da Silva Valentim – representante do DCE; Jadelson Rodrigues Chagas, Fabilson Pereira de 

Almeida,  Mário  Sérgio  Barboza  de  Araújo  e  José  Jackson  Tomé  dos  Santos  –  representantes  dos 

TAEs. Também esteve presente:  Fagner Guedes Silva  –  representante suplente dos TAEs. Conselheiros(as) 

ausentes:  Angelo  Rocalli  Furtado  de  Holanda  –  representante  do  CCT;  Rozilene  Lopes  de  Sousa  – 

representante do CFP; Luan Gomes dos Santos de Oliveira (ausência justificada) – representante do CDSA; 

Alan Dias de Sousa, Maria dos Santos Silva, Alessandra Samira Batista Feitosa, Sofia Souza Silva e Alberth 

Mickelson Alves – representantes do DCE; Diego Gadelha de Menezes e Dimas Batista Xavier – representantes 

dos TAEs. O Conselheiro Johnatan Rafael Santana de Brito – representante do CH, apesar de comparecer, não 

pode participar da reunião em virtude de está afastado de suas atividades no Centro de Humanidades – CH, 

tendo assim, sua ausência justificada. Verificando a existência do quórum regulamentar, o Senhor Presidente 

iniciou a reunião, apresentando suas boas-vindas, desejando a todas as pessoas um bom dia de trabalho. 

Posta  em apreciação,  a  Ata  da  177ª  Reunião  Ordinária,  realizada  no  dia  15  de  dezembro  de  2023,  foi  

aprovada, por maioria de votos, com 15 (quinze) votos favoráveis, nenhum contrário e 6 (seis) abstenções.  

Não  houve  Expedientes.  No  item  Comunicações,  o  Senhor  Presidente  passou  a  palavra  ao  Plenário.  O 

Ata aprovada na 180ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Gestão Administrativo-Financeira, do dia 27.03.2025. (Processo SEI 23096.015794/2025-56)
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Conselheiro José Vanderlan Leite de Oliveira comunicou que é um prazer voltar a fazer parte desta Câmara e  

informou que, na semana seguinte, haverá a realização do Seminário Integrador do CDSA, que é um evento 

regular do referido Centro, e que estão abertas as inscrições para apresentação de trabalhos pelos Discentes.  

Ainda com a palavra, o Conselheiro terceu comentários relacionados a formação da Comissão de que trata o 

ponto 4.01 desta pauta, sobre os quais o Senhor Presidente prestou os devidos esclarecimentos. Em não  

havendo manifestações  dos  Conselheiros,  o  Senhor  Presidente  informou que  no  dia  anterior,  dia  17  de 

setembro de 2024, houve o encerramento de duas ações Institucionais: a Reitoria Itinerante e o Orçamento 

Participativo,  realizadas em todos os Centros da UFCG, pelo segundo ano consecutivo,  e apresentou um 

resumo  sobre  a  realização  das  referidas  ações.  Além  disso,  prestou  informações  sobre  a  realização  do 

processo de consulta para elaboração do novo PDI, concluído na semana anterior, no qual foi oportunizado  

espaço  de  discussão,  contribuição  e  apontamento  de  prioridades,  que  nortearão  a  elaboração  do 

Documento, aos três seguimentos (discente, docente e técnico administrativo em educação), que compõem 

esta  Universidade.  Na  sequência,  o  Senhor  Presidente  iniciou  a  Ordem  do  dia. 4.01. Processo     SEI  nº   

23096.046477/2021-58  ,   Rediscussão  da  Resolução  CSGAF/UFCG  nº  03,  de  12  de  julho  de  2013,  que 

regulamenta a avaliação de desempenho dos servidores pertencentes ao Plano de Carreiras e Cargos do 

Magistério  Federal,  para  fins  de  progressão  e  de  promoção  funcional. (Em  diligência  na  CLN/  

SRH). Comissão: Maria do Carmo de Alustau Fernandes (Presidente), Danielly Lopes de Lima e Rozilene Lopes 

de  Sousa.  O  plenário  realizou  a  recomposição  da  Comissão,  que  passou  a  ter  a  seguinte  composição:  

Membros  Titulares:  Danielly  Lopes  de  Lima  (Presidente),  Mabel  Calina  de  França  Paz,  Sabrinna  Correia 

Medeiros Cavalcanti, Jair Stefanini Pereira de Ataíde, José Vanderlan Leite de Oliveira, Jair Moisés de Sousa; 

Membros Suplentes: Janduy Guerra Araújo e Vimário Simões Silva. 4.02. Processo SEI nº 23096.043349/2022-

33, em que Welington Bezerra de Sousa, Presidente da Câmara de Pessoal Docente – CPD da EBTT/UFCG, 

encaminha, para apreciação, Minuta de Resolução que aprova o Regulamento Interno para a Concessão de 

Reconhecimento de Saberes e Competências (RSC) aos docentes da Carreira de Magistério do Ensino Básico, 

Técnico  e  Tecnológico  da  Universidade  Federal  de  Campina  Grande  (UFCG). (Em  diligência  no  

MEC) Relatora: Roberlúcia  Araújo  Candeia. 4.03. Processo  SEI  nº  23096.094019/2023-9  7  , em  que  Maria 

Angelica Satyro Gomes Alves, Pró-Reitora de Assuntos Comunitários, encaminha, para apreciação, Minuta de 

Resolução  que  regulamenta  o  Programa  de  Moradia  Estudantil  Temporária  para  Residências  Médicas  – 

PMETRM, no âmbito da Universidade Federal de Campina Grande − UFCG. Relator: Everton Vieira da Silva. 

Redistribuído para: Danielly Lopes de Lima. O plenário aprovou, por maioria de votos, com 22 (vinte e dois) 

votos favoráveis, nenhum contrário e 2 (duas) abstenções, o parecer da relatora, favorável à aprovação da 

Minuta de Resolução. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a participação de todos(as) 

e encerrou a reunião, da qual eu, Edvanina de Sousa Costa Queiroz, Coordenadora da SODS, lavro a presente 

Ata, para ser assinada pelo Senhor Presidente, por mim e pelos demais Conselheiros, após lida e aprovada. 

Secretaria dos Órgãos Deliberativos Superiores da Universidade Federal de Campina Grande, em Campina 

Grande, 18 de setembro de 2024.

Ata aprovada na 180ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Gestão Administrativo-Financeira, do dia 27.03.2025. (Processo SEI 23096.015794/2025-56)
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